



夏休みの楽しい思い出！



7/26(金) 「かけこみ 110 番の家スタンプラリー」
猛暑の中、頑張りました！



7/29(月) タイルクラフト講座
個性的な色合いでステキなコースターが完成。
公民館まつりに展示します。お楽しみに！



8/2(金) 子どもクッキング
・チーズツナサンド
・さかいみなとのネギストローネ
・フルーツあえ
美味しそうなメニューだなあ～



8/9(金) ガチャのメモスタンド作り
個性豊かなスタンドが完成しました。
公民館まつりに展示しますので、楽しみに
して下さいね！



8/3(土)
子ども夏まつり
たくさんの
屋台が大盛況！



8/19(月) 米子高専出前講座
科学じっけん教室：未来のはかせを目指そう！
特殊な光の体験をしたり、スライム作りに挑戦しました。

8/22(木)
米子高専出前講座
世の中で活躍しているロボットたち
ロボットの動かし方を勉強してから、それぞれがいろ
んな種類のロボットを動かすことを体験しました。

青少年育成講演会の様子

8月5日(月)、誠道駐在所の藤所長をお迎えして、「薬物犯罪の現状について地域で学ぶ」と題して講演会を行って頂きました。私たちが想像できないくらいに薬物は蔓延しています。健康やあなたの周りの人々に計り知れない害悪をもたらします。身近な話に、皆さん真剣に耳を傾けていました。



ご協力ありがとうございました

誠道地区の皆様には、日頃より青少年育成活動にご支援いただき、誠に有難うございます。

夏休み期間中の夜間パトロールには猛暑日の続く中、沢山の方に参加していただき、不審者・子どもの夜遊びの抑制になったと思います。また、子ども夏まつりにつきましても、暑い中地域各団体の皆様のご協力のおかげで、多くの子ども達と地域の皆様の喜ぶ顔を見ることが出来ました。本当に心より感謝申し上げます。これからも青少年育成活動にご協力いただきますよう宜しくお願い致します。

R1 年度夜間パトロール 参加人数 142 名

青少年育成誠道地区部会
会長 竹内 敦則